



蝉の鳴き声が勢いよく聞こえる日々となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
厳しい残暑がまだ続きそうですので、食事や休息を十分にとりながら体を動かして乗り切りましょう。

令和5年8月

～花の園～ セタ会

7月20日(木)



誕生日会とセタ会を行いました。

7月生まれの方の紹介をさせていただいてから、職員による大正琴の演奏がありました。

管理栄養士が皆さんの目の前でスイカ切ると、ホールにスイカの香りが広がり、「スイカの良い香りがするね」との声が聞こえてきました。



9月は「世界アルツハイマー月間」
オレンジの花で彩りを

オレンジガーデン
プロジェクト

今年も認知症啓発活動のオレンジガーデンプロジェクトに参加しています。「オレンジガーデンプロジェクト」とは、認知症啓発のシンボルカラーであるオレンジ色の花を育て、認知症についてみんなで考えていく取り組みです。

利用者の皆さんとリハビリ職員で種を植え、育てました。
サントピア玄関ホールで配布しています。



～鳥の里～ かき氷

7月12日(水)



誕生日会でかき氷を食べていただきました。
抹茶、イチゴ、メロンの3種類のシロップの中から好きなシロップを選んでいただき、その上にバニラアイスクリーム・あんこをトッピングして食べていただきました。

盆踊りの曲が流れ始めると自然に踊りの輪ができ皆さん、思い思いに踊られてました。



サントピアみのかものホームページでは、過去のたよりも公開してます！その他、随時お知らせ等も発信しておりますので一度ご覧ください。

サントピアみのかも



新型コロナウイルス感染症が5類となりましたが、重症化リスクの高い方が入所をされている為、引き続き感染対策へのご理解・ご協力をお願いいたします。

